
議会報告会報告書 

                                 平成２６年５月１日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             C班 

                              代表 松尾数則 

 

平成２６年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２６年  ４月 １７日（木）  １９時 ～２０時３０分 

 

２ 開催場所  

            有帆公民館                    

  

３ 参加人数（市民） 

             ２６  人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 松尾数則 ）（ 伊藤 實 ）（ 矢田松夫 ）（ 中島好人 ） 

（ 吉永美子 ）（ 小野 泰 ）（ 福田勝政 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶        尾山信義    

 （２） ３月議会の報告              

① 総務文教常任委員会      伊藤 實     〔司会〕 小野 泰 

② 民生福祉常任委員会      矢田松夫     〔受付〕 福田勝政 

③ 産業建設常任委員会      中島好人     〔記録〕 松尾数則 

④ 一般会計予算決算常任委員会  吉永美子 

（３） 質疑応答            

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 自治会事務費補助金を削減前の状態に戻して欲しい。 

［回 答］： 要望として聞いておき執行部に伝える。 

② 新病院の財政は大丈夫か。 

［回 答］：病院の新設に伴い、医療機器も精度の高いものに変更し、外来患者、

入院患者数の増加に努めると聞いている。 

③ 新病院の医師確保は大丈夫か。 

［回 答］：来年４月のグランドオープンまでには医師３０名についてきちんと答

えを出すと聞いている。 

④ 小野田駅の小野田線発着を１番ホームにして欲しい。 

［回 答］：要望として聞いておき執行部から JRに伝えたい。 

⑤ 今回から始めた代表質問制度について、従来の一般質問と変わらない。 

［回 答］：初めての試みで課題も多くあり、今後よりよい代表質問にしたい。 

⑥ 一般会計予算決算委員会について、その位置づけはどうなるのか。 

［回 答］：各常任委員会において、分割で予算、決算を行うことは地方自治法上

問題が有る。内容により、連合審査を行う等審議を深めていきたい。 

⑦ 小野田楠工業団地について状況はどうか。 

［回 答］：近隣の市では誘致に成功している。引き続き努力したい。 


